

落小だより

学校HP (子どもたちや学校の様子を随時掲載中!)

<https://www.town.yakumo.lg.jp/site/otoshibe-es>



学校の教育目標

自ら学び 豊かな力を発揮する子どもの育成
(よく考える子)
己を律し 自他を思いやる子どもの育成
(思いやりのある子)
自らを鍛え 心身ともに健康な子どもの育成
(明るくたくましい子)

“目標”生活のススメ

教頭 ○○○○



6月10日(土)運動会。前日までの雨天により、実施できるか気をもんだ方も多くいらっしやったのではないのでしょうか。そして追い打ちをかける10日朝の通り雨。当日朝5時半には、水たまりが至る所に点在している状態。それでも「これは、水を吸って砂をまけばできる」。迷いはありませんでした。PTAの皆様のお力も借りて、職員全員でグラウンド整備を行い、1時間遅れで実施いたしました。

当日の子どもたちの様子は、皆様にご覧いただいた通りです。それぞれに自分のもてるものを十分に出し切り、見ている皆様も子どもたちの成長を実感することができたのではないかと思います。当日は、様々な面でご協力いただきありがとうございました。

今年の運動会、児童会で決めたテーマがあります。「紅白 正々堂々 走り抜け!」子ども達はこのテーマを「運動会の目標」として、それぞれの競技に取り組み、4・5・6年生は競技以外に係の仕事などにも取り組んでいました。また、各学級では、個々にがんばりたい種目などを決めて運動会への取り組みを進めていました。その成果が皆様にご覧いただいた、6月10日の子どもたちの姿です。

さて、ここ数年、目標をもって生活することの大切さやよさが注目されているように思います。より具体的な目標を決めて、それを達成するための計画を立てて、その計画に沿って生活をする。そのようにすることで、毎日の生活が充実したものになったという人も多くいるのだそうです。また、目標を達成して大きな満足感を得て、次の目標設定を行う。このサイクルで生活することによって、さらに生活が充実するという声が多く上がっているようです。

ところで、学校でも子どもたちは目標を立てて生活しています。例えば、上記のような行事の時の目標(短期)、各学級(主に高学年)では「前(後)期の学習・生活の目標」(中期)、さらには年間の目標(長期)を立てることもあります。その時々で評価を行い、また次の目標につなげる、そんな繰り返しをしながら子どもたちの成長を促しています。

元プロ野球選手の○○○○さんは「今自分にできること、頑張ればできそうなこと、そういうことを積み重ねていくと、遠くの目標が近づいてくる(原文と語尾を変更)」とお話しされたことがあるそうです。また、現プロ野球選手の○○○○選手は、「マンダラチャート」と呼ばれる目標シートを作り、事細かに自分の目標を設定し、一つ一つの目標達成に向けて日々の生活を送っていたそうです。

目標をもつということは、今できないことをできるようにすることなので、苦勞や負荷がかかります。ですから、目標設定(負荷の具合を見定める必要がある)や日々の生活においても最初のうちはご家族の皆様の手助けが必要かもしれません。それでも、今現在成長過程にある子どもたち、まずは小さな目標から始めて「“目標”生活」を行ってみてはいかがでしょうか。目標生活のスタートとしては、もうすぐやってくる夏休みは、最適かもしれません。

7月行事予定



日	曜	行 事
1日	土	週休日
2日	日	週休日
3日	月	児童委員会 体づくり週間
4日	火	
5日	水	
6日	木	ピアサポート学習
7日	金	歯科健診 漢字検定
8日	土	週休日
9日	日	週休日
10日	月	防犯教室 クラブ
11日	火	
12日	水	水泳学習(5,6年) 全校5時間授業
13日	木	水泳学習(1-4年) 1-4年4時間授業(給食あり)
14日	金	授業参観・懇談 全校5時間授業
15日	土	週休日

日	曜	行 事
16日	日	週休日
17日	月	海の日
18日	火	水泳学習(1,2年) 1,2年4時間授業(給食あり)
19日	水	全校5時間授業 水泳学習(5,6年) 図書バス
20日	木	水泳学習(3,4年) 3,4年4時間授業(給食あり)
21日	金	眼科健診
22日	土	週休日
23日	日	週休日
24日	月	全校集会 大掃除 全校4時間授業(給食なし)
25日	火	夏季休業(~8月23日)
26日	水	
27日	木	
28日	金	
29日	土	
30日	日	
31日	月	



★令和5年6月10日(土) 運動会

★前日の雨でグラウンド状態が心配された当日ですが、朝からPTA三役の皆様のお力も借りて整備作業を行い、実施にこぎつけることができました。開始時間の変更へのご対応ありがとうございました。当日の子どもたちは皆、練習してきたことを発揮しようと精一杯の競技をしていました。



★令和5年6月14日(水) 避難訓練

★事故と天災はいつやってくるかわかりません。ですから、学校では年数回の避難訓練を行います。
この日は、火災が発生したという想定で行いました。いつもは聞くことがない”サイレンの音”に緊張感をもち、先生方の言うことをよく聞き、自分の命を守るための行動を一生懸命に行っていました。最後には消火器の使い方をお教いただきました。



サツマイモを植えました

★本校支援学級の児童が、今年も学校運営協議会委員〇〇〇〇様の畑を借りて、サツマイモを育てさせていただきます。
秋の収穫を楽しみに、しっかりとお世話をしていきます。



お礼とお願い

- ①先日の運動会、〇〇〇〇様、〇〇〇〇様、落部郵便局長〇〇〇〇様、株式会社〇〇〇〇様、有限会社〇〇〇〇様よりご厚志をいただいております。ありがとうございました。
- ②運動会当日実施できませんでしたがPTA種目の参加賞を用意しておりました。本日お子様にPTA戸数で持たせます。ご承知おきください。
- ③先日町内で、大変痛ましい交通事故が起きました。改めて交通安全の大切さを感じているところです。本校では一昨年来、特に自転車の乗り方についての指導を行ってきたところです。これまで以上に周りに気を付けながら歩行、自転車乗車をするとともに、自転車乗車の際はできるだけヘルメットを着用するようお願いいたします。